
Punto 3

INTERROGAZIONE PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA MANCIA MARIA TERESA DEL
MOVIMENTO 5 STELLE SU IDEE E PROSPETTIVE PER LA FUTURA RIQUALIFICAZIONE
DELL'AREA "OSPEDALE" VIALE DELLA VITTORIA

PREMESSO E CONSIDERATO CHE:

 l’imminente e definitivo trasferimento del complesso ospedaliero dall’attuale sede di viale
della Vittoria libererà uno spazio nel cuore della città dal valore incontrovertibile;

 le  molteplici  esigenze  pubbliche,  specie  sociali,  della  comunità  jesina  legittimano  e
alimentano grandi attenzione e aspettative  attorno all’operazione di conversione dell’area in
questione;

 recenti pianificazioni e  realizzazioni di Opere Pubbliche hanno sovente suscitano reazioni
postume  di  stupore  o  aperto  dissenso  da  parte  di  cittadini  sia  a  livello  individuale  che
organizzato;

SI CHIEDE ALL’AMMINISTRAZIONE

quali siano allo stato attuale le intenzioni, le idee e i progetti che intende mettere in campo in vista
della riqualificazione della suddetta area.


